

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling

Am 22. Jänner 1978 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der FF Afling im Gasthaus Ortner statt. HBI Karl Neukam begrüßte die fast vollzählig erschienenen Kameraden und brachte seine Freude zum Ausdruck, daß auch Bürgermeister Pretenthaler und Vizebürgermeister Raudner der Einladung gefolgt waren und an der Jahreshauptversammlung teilnahmen. Nach der Begrüßung wurde eine Gedenkminute für verstorbene Mitglieder abgehalten.

Sodann brachte der HBI den Jahresbericht 1977. An Einsätzen waren zu verzeichnen: 24 Übungen mit 470 Mann, neun Bergungen, ein Brand, zwei F- und B-Übungen, zwei Abschnittsübungen, zwei Kanaldurchspritzungen, drei Leiterbeistellungen, zwei Skirennen, der Florianikirchgang, Besichtigung der Landesfeuerweherschule und einer Tageszeitung, sechs Wehrleitungssitzungen, fünf Begräbnisse, sechs Besuche von Veranstaltungen, vier Fußballturniere, eine Dachstuhlbefestigung, eine Aufräumung von umgestürzten Bäumen, ein Tagesausflug und zehn Fahrzeugwartungen. An Neuanschaffungen wurden getätigt: 22 Europaanzüge, vier Gurten, zwei C-Schläuche, eine Autobatterie, zwei Autoreifen und sechs A-Uniformen.

Dann folgte der Bericht des Kassiers. Die Kassaprüfer Bm Burgstaller und OLM Assmann beantragten die Entlastung des Kassiers, die dann einstimmig erfolgte. Zu neuen Kassaprüfern wurden die Kameraden Pretenthaler Johann und Murg Erwin gewählt.

Bürgermeister Pretenthaler dankte anschließend allen Feuerwehrkameraden für die stete Einsatzbereitschaft und brachte seinen Wunsch zum Ausdruck, daß die vorzügliche Zusammenarbeit in der hiesigen Wehr erhalten bleibe. Nach den netten Worten des Bürgermeisters kam der Rüstwagenneukauf zur Sprache. Es wurde angeregt, im Jahre 1979 zu diesem Zwecke ein großes Zeltfest zu veranstalten, da der alte Mannschaftswagen bereits über 18 Jahre alt ist und durch seine Ausrüstung und seinen desolaten Zustand nicht mehr den heutigen Anforderungen entspricht.

Zum Schluß dankte noch HBI Neukam für den vorbildlichen Einsatz im Jahre 1977 und schloß die Versammlung mit einem kräftigen Gut Heil.